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CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

ATA DA 01ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA, 

REALIZADA EM 07 DE FEVEREIRO DE 2012. 

 

Aos sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e doze, às dezessete horas, reuniu-se o Poder 

Legislativo Municipal no Plenário Édson Luiz dos Santos na Sede da Câmara Municipal de Atílio 

Vivácqua, situada na Praça José Valentim Lopes nº. 06, 2º Andar, Centro - Atílio Vivácqua - ES, sob a 

Presidência do Vereador Claudio Bernardes Baptista. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Gostaríamos de dar por aberta a Primeira Sessão Ordinária desta Casa de Leis, retorno 

dos nossos trabalhos legislativos nesta data de sete de fevereiro. Desejar a todos os vereadores as boas 

vindas para essa casa, que Deus possa estar iluminando os nossos trabalhos para o nosso ano de dois 

mil e doze. Gostaríamos de convidar o nosso Vice-Presidente Excelentíssimo Senhor Vereador 

Antônio Leal Scarpi para tomar assento a Mesa Diretora, nossa Secretária Vereadora 

Excelentíssima Senhora Graceli Estevão, Ilustríssimo Doutor Moacyr Travaglia o nosso 

Procurador Legislativo e Assessor da Mesa Diretora. Agradecer a presença das pessoas aqui 

presente, das pessoas que nos acompanham através do nosso site TV Câmara ao vivo. Convidar o 

Excelentíssimo Senhor Vereador Mário Sérgio França Brito para que possa estar nos concedendo a 

Leitura Bíblica que se encontra em Salmos 37 versículos do 1 ao 8. E subsequente continuarmos de 

pé para Entoação do Hino Nacional Brasileiro. / Mário Sérgio França Brito (Vereador):- Neste 

momento eu cumprimento a todos com uma boa tarde! Trinta e sete um presidente? Eles são como 

erva: secam depressa, murcham logo como a relva. Confie em Javé e pratique o bem, habite na terra e 

viva tranquilo. Coloque em Javé o seu prazer, e ele dará o que seu coração deseja. Entregue seu 

caminho a Javé, nele confie, e ele agirá. Ele manifestará a justiça de você como o amanhecer e seu 

direito como o meio-dia. Descanse em Javé e nele espere, não se irrite com os que triunfam, com o 

homem que usa de intrigas. Deixe à ira, abandone o furor, não se irrite: você só faria o mal. Palavra do 

Senhor! Peço desculpa que eu estou enxergando um pouco mal, tenho que ficar um pouco longe pra 

poder ler. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Após a palavra de Deus muito bem lida pelo 

vereador Mário Sérgio e a entoação do hino nacional, gostaríamos de conceder a nossa secretária, para 

que possa fazer a chamada nominal dos nobres parlamentares. / Graceli Estevão Silva (Secretária):- 

Boa tarde a todos que sejam bem vindos! 01ª Sessão Extraordinária de 2012. Desculpa! Sessão 
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Extraordinária na data de 07 de fevereiro de 2012. Desculpa! É Ordinária, Sessão Ordinária. Eu falei 

Extraordinária, queiram me desculpar por favor! Na data de 07 de fevereiro de 2012. Sr. Vereador 

Romildo Sérgio Abreu Machado! Presente. Sra. Vereadora Graceli Estevão Silva! Presente. Sr. 

Vereador Antônio Carlos Venturi! Presente. Sr. Vereador Igor Leal Barros! Presente. Sra. Vereadora 

Gessiléa da Silva Sobreira! Presente. Sr. Vereador Mário Sérgio França Brito! Presente. Sra. 

Vereadora Sandra Lúcia Ventury! Presente. Sr. Vereador Antônio Leal Scarpi! Presente. Sr. Vereador 

Claudio Bernardes Baptista! Presente. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Já com a 

chamada dos nobres vereadores, vamos passar novamente a palavra a secretária para a leitura da 

documentação com a referida ordem do dia dessa sessão. / Graceli Estevão Silva (Secretária):- 

Câmara Municipal de Atílio Vivácqua Estado do Espírito Santo, 26 de janeiro de 2012. Ofício 

CMAV nº. 14/2012: Para: Excelentíssimos Vereadores. Do: Excelentíssimo Presidente da Câmara 

Municipal de Atílio Vivácqua Senhor Claudio Bernardes Baptista. Excelentíssimos Vereadores, Venho 

por meio deste, convocar Vossas Excelências para a 01ª Sessão Extraordinária… Desculpe-me! 

Ilustríssimos Vereadores, Venho por meio deste, convocar Vossas Excelências para a 01ª Sessão 

Extraordinária que se realizará na data do dia de 31 de janeiro de 2012, às 17:00 horas, em 

cumprimento ao Regimento Interno, onde serão deliberados os seguintes assuntos para a Ordem do 

Dia: Como vocês podem observar é… essa data ela é retroativa. Prefeitura Municipal de Atílio 

Vivácqua Estado do Espírito Santo. Ofício GAP nº. 020/2012: Atílio Vivácqua, 17 de janeiro de 

2012. Ao: Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua Vereador 

Claudio Bernardes Baptista. Senhor Presidente, Considerando que, a Câmara Municipal, está em 

período de Recesso por parte de seus parlamentares e usando da prerrogativa que lhe confere o art. 27 

§ 3º. Inciso I da Lei Orgânica Municipal, que versa sobre a convocação de Sessões Extraordinárias;  

Considerando, a necessidade que temos de poder contar mais uma vez com a presteza de V. Exª, bem 

como dos demais pares desta Augusta Casa de Leis, em analisar e votar por unanimidade os Projetos 

de Leis de autoria do Executivo Municipal, que, são de extrema importância para o desenvolvimento 

do nosso município; Considerando ainda que o município firmou nos últimos dias de 2011, diversos 

Convênios com os governos estadual e federal, para construção, reforma e aquisição de equipamentos 

e materiais permanentes diversos para incrementar o Desenvolvimento de nosso município. Solicito 

que seja Convocada Sessão Extraordinária, para análise e votação em caráter de Urgência dos 
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seguintes Projetos de Leis em anexo, que se encontram protocolados nesta Casa de Leis; - Projetos de 

Lei que Autorizam ao Poder Executivo Municipal a abertura de créditos adicionais suplementares 

para: 1. Aquisição de veículo e ambulâncias para o atendimento de média e alta complexidade 

hospitalar na Secretaria de Saúde; 2. Aquisição de equipamentos e material permanente para o 

Conselho Tutelar; 3. Aquisição de equipamento esportivo para desenvolver a Academia Popular; 4. 

Aquisição de mobiliário e equipamentos para a escola de Educação Infantil; 5. Construção de um 

Galpão para atender ao Pronaf Capixaba; 6. Construção de um Galpão na Exposição Agropecuária; 7. 

Reforma da Escola Municipal de Ensino Básico Roque Telles Guimarães. Na certeza de poder contar 

com a prestimosa atenção de V. Exª., aproveitamos para renovar protestos de elevada estima e distinta 

consideração. Atenciosamente, Prefeito Municipal Sr. José Luiz Torres Lopes. Projeto de Lei nº. 

001/2012: Autoriza ao Poder Executivo a Abertura de Crédito Adicional Suplementar para os Fins que 

Específica. Projeto de Lei nº. 002/2012: Autoriza ao Poder Executivo a Abertura de Crédito 

Adicional Suplementar para os Fins que Específica. Projeto de Lei nº. 003/2012: Autoriza ao Poder 

Executivo a Abertura de Crédito Adicional Suplementar para os Fins que Específica. Projeto de Lei 

nº. 004/2012: Autoriza ao Poder Executivo a Abertura de Crédito Adicional Suplementar para os Fins 

que Específica. Projeto de Lei nº. 005/2012: Autoriza ao Poder Executivo a Abertura de Crédito 

Adicional Suplementar para os Fins que Específica. Projeto de Lei nº. 006/2012: Autoriza ao Poder 

Executivo a Abertura de Crédito Adicional Suplementar para os Fins que Específica. Projeto de Lei 

nº. 007/2012: Autoriza ao Poder Executivo a Abertura de Crédito Adicional Suplementar para os Fins 

que Específica. Projeto de Lei nº. 008/2012: Autoriza a Criação de Cargos no Âmbito do Poder 

Executivo Municipal e dá outras providências. Ata da 05ª Sessão Extraordinária. Desculpa! É… 05ª 

Sessão Extraordinária 27/12/2011. Ata da 01ª Sessão Extraordinária de 2012. Ofício Circular 

nº… Senado Federal Secretaria Especial do Interlegis. Ofício Circular nº. 

970/2011/GABINT/SINTER: Brasília, 04 de outubro de 2011. Senhor Presidente, 1. O Senado 

Federal, por meio da Secretaria Especial do Programa Interlegis, implementará o Programa de 

Integração dos Vereadores. 2. Trata-se de um programa dirigido especialmente aos Vereadores que 

serão eleitos nas eleições de 2012, para o exercício do mandato eletivo na legislatura 2013 a 2016. 3. O 

projeto tem por objetivo promover o conhecimento, a informação e o entendimento sobre as relevantes 

atribuições dos Vereadores, o papel e o funcionamento do Poder Legislativo, oportunizando, assim, 
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um espaço para a discussão, a análise, reflexão e o intercâmbio de experiências, bem como a busca de 

soluções concretas e realistas para o fortalecimento e modernização das instituições legislativas e 

democráticas. 4. Em uma das ações preparatórias para o evento, será necessário que o Senado 

Federal/Interlegis, colete junto as Câmaras Municipais 01 (um) exemplar do Regimento Interno da 

Câmara e 01 (um) exemplar da Lei Orgânica do Município. 5. Assim sendo, solicito a Vossa 

Excelência, o obséquio de nos encaminhar as legislações suscitadas, com as ultimas atualizações, 

preferencialmente, em meio magnético (Word, pdf). Para tanto, enviamos como anexo, envelope 

endereçado ao Interlegis, com porte pago, para a remessa da documentação. Informo ainda, que poderá 

ainda ser utilizado o seguinte endereço eletrônico: Interlegis@interlegis.leg.br. 6. Certo de contar com 

a atenção de Vossa Excelência. Respeitosamente, Senador Cícero Lucena Diretor Nacional do 

Programa Interlegis. Vitória, dezembro de 2011. Prezado Senhor, Encaminhamos a Vossa Excelência 

os certificados de participação no evento “I Seminário de Controle Interno”, promovido pelo Tribunal 

de Contas do Estado do ES, realizado no dia 11 de novembro de p.p., com carga horária de 04 horas. 

Solicitamos a V. Exa. a especial atenção de encaminhar para os participantes seus respectivos 

certificados. Segue o nome dos participantes: Claudio Bernardes Baptista, Moacyr Scardua Travaglia. 

Chefe da 4ª Controladoria Administrativa Escola de Contas Públicas Sr. Fábio Vargas Souza. Atílio 

Vivácqua, 02 de dezembro de 2011. Ofício SEMSA nº. 01/2012: Ao: Exmo. Sr. Presidente Claudio 

Bernardes Baptista. Enviado pela Secretária Municipal de Saúde Adriana Fávero Jorge. A fim de 

cumprimenta-lo, e tendo em vista a realização do processo seletivo simplificado destinado a 

contratação temporária para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde. Encaminho em 

anexo Edital para ser fixado no mural da Câmara de Vereadores de Atílio Vivácqua-ES. 

Atenciosamente, Adriana Fávero Jorge Secretária Municipal de Saúde. Aqui ela encaminha em anexo 

uma retificação, um ofício 001/2012, refere-se à realização do Processo Seletivo Simplificado, onde se 

lê 02 de dezembro de 2011, passa-se a ler 02 de janeiro de 2012. Atenciosamente, Secretária Adriana 

Fávero Jorge. Atílio Vivácqua, 03 de janeiro de 2012. Ofício PMAV nº. 004/2012: Exmo. Sr. 

Claudio Bernardes Baptista Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua. Por determinação do 

Prefeito Municipal Sr. José Luiz Torres Lopes, estamos encaminhando para esta Casa de Leis, a Lei nº. 

949/2011, que versa sobre: “Estimação a Receita e Fixa a Despesa do Município de Atílio Vivácqua-

ES, para o Exercício de 2012, e dá outras providências, devidamente sancionada. Na certeza de ter 
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atendido mais um expediente, externamos nossos sinceros votos de apreço e distinta consideração. 

Atenciosamente Elias Pereira Chefe de Gabinete. Ofício/SEADH/GS/nº. 08/2012 – Circular: 

Vitória, 11 de janeiro de 2012. Senhor Presidente, Em atenção ao Art. 204 da Constituição Federal e 

ao Art. 5º da Lei nº. 8.742/93 – LOAS e demais dispositivos legais que regulamentam o Sistema Único 

de Assistência Social – SUAS, encaminhamos Relatório de Convênios / Aditivos assinados no 

exercício de 2011 com a Prefeitura e Entidades em funcionamento nesse Município, para ciência dessa 

Câmara e demais providência que julgar necessária, principalmente no que tange à fiscalização sobre a 

execução das ações dos Convênios. Atenciosamente, Rodrigo Coelho do Carmo Secretário de Estado 

de Assistência Social e Direitos Humanos. Relatório de Convênios por Municípios: Convênios 

Publicados no período de 01/01/2011 a 31/12/2011. Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua. 

Associação Pestalozzi. Aqui segue o valo que é de: 10.000,00 que foi encaminhado pro município. 

Né? Pra essa instituição. A prefeitura municipal de Atílio Vivácqua na cooperação técnica e financeira 

para aquisição de equipamento e material permanente para o uso do conselho tutelar, também foi de 

10.000,00. Aí um total de 20.000,00 que foram encaminhados. Ofício Circular nº. 001/2012-

CH/GAB/LD: Vitória, 24 de janeiro de 2012. Senhor Presidente, Por solicitação do Deputado Luiz 

Durão, encaminho a Vossa Excelência cópia da Lei nº. 9791/2012, de 19/01/2012, publicada no DOE 

de 23/01/2012, de sua autoria, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de reservar no mínimo 10% (dez 

por cento) das vagas das empresas que participam de programas de benefício ou isenção fiscal do 

Estado para o 1º (primeiro) emprego”. Em sua justificativa, o deputado afirma que: “Não existe uma 

política pública que coloque o jovem no mercado de trabalho. O Estado, ao conceder o incentivo ou 

isenção fiscal, abre mão de receitas importantes que poderiam ser aplicadas em diversas áreas. Deste 

modo, nada mais justo que estas empresas contribuam com as pessoas que necessitam de uma 

oportunidade para adquirir experiência no mercado, porque sem esta, normalmente, o jovem não 

consegue se inserir no mercado de trabalho”. De elevado alcance social, a nova legislação vai 

contribuir com o aumento nas oportunidades de trabalho para os jovens, que hoje sofrem com a falta 

de vagas para o primeiro emprego. Estamos à disposição desta Casa de Leis para esclarecimentos 

sobre a nova lei, que entrou em vigor na data de sua publicação. Atenciosamente, Vera Lucia Pimentel 

Soares Supervisora Geral de Gabinete. Ofício SISPMAV nº. 004/2012. Presidente do Sindicato dos 

Servidores Públicos Municipais de Atílio Vivácqua. Para: Excelentíssimo Senhor Presidente da 
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Câmara Municipal de Atílio Vivácqua Claudio Bernardes Baptista. Como é de seu conhecimento, a 

união beneficiou o funcionalismo público federal e, por meio da Lei nº. 11.770/2008, ampliou a 

licença maternidade de 120 dias para 180 dias. Nessa mesma esteira muitos municípios também 

enviaram projetos de leis para suas respectivas Câmaras para também ampliar o prazo e beneficiar suas 

servidoras. Desse modo, o Sindicato dos Servidores – SISPMAV, no cumprimento de suas 

prerrogativas, solicitou ao executivo municipal projeto de lei da ampliação da licença maternidade e 

assim garantir mais um direito àquelas agraciadas com a maternidade. Por isso o sindicato vem 

solicitar a Vossa Excelência parceria nessa luta. E solicitamos a Vossa Excelência que elaborasse um 

projeto de lei para garantir as servidoras da câmara municipal esse benefício. Outrossim, tomamos a 

liberdade de enviar em anexo um modelo de projeto de lei, ao executivo para facilitar a elaboração do 

Projeto de lei. Atenciosamente, Presidente do SISPMAV Sr. Wilians do Sacramento. Brasília, 27 de 

dezembro de 2011. Ministério da Saúde: Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Programa: 

Pagamento do Programa de Melhoria do Acesso e da Qualidade – PMAQ. Complemento 11/2011 do 

Município de Atílio Vivácqua. Data: 26/12/2011. Valor Bruto: 3.400,00. Ministério da Saúde: 29 de 

dezembro de 2011. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Programa: Pagamento do Programa de 

Requalificação de UBS. Data: 29/12/2011. Valor Bruto: 21.791,57. Ministério da Saúde: 29 de 

dezembro de 2011. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Programa: Pagamento do Programa de 

Requalificação de UBS. Data: 29/12/2011. Valor Bruto: 22.832,22. Ministério da Saúde: 30 de 

dezembro de 2011. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Pagamento de Piso Estratégico 

Gerenciamento de Risco, Produtos e Serviços. Data: 29/12/2011. Valor Bruto: 66,83. Ministério da 

Saúde: 30 de dezembro de 2011. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Pagamento de Incentivo 

Projetos Vigilância e Prevenção de Violências e Acidentes.. Data: 29/12/2011. Valor Bruto: 30.000,00. 

Ministério da Saúde: 02 de janeiro de 2012. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Pagamento de 

Monitoramento das Campanhas Vacinais do Sarampo e Rubéola. Data: 30/12/2011. Valor Bruto: 

776,58. Ministério da Saúde: Brasília, 02 de janeiro de 2012. Beneficiário: Fundo Municipal de 

Saúde. Pagamento de Agentes Comunitários de Saúde - ACS. Data: 30/12/2011. Valor Bruto: 

17.250,00. Ministério da Saúde: Brasília, 02 de janeiro de 2012. Beneficiário: Fundo Municipal de 

Saúde. Programa: Pagamento do Teto Municipal da Média e Alta Complexidade Ambulatorial e 

Hospitalar. Data: 30/12/2011. Valor Bruto: 34.285,42. Ministério da Saúde: Brasília, 06 de janeiro 
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de 2012. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Programa: Pagamento do PAB Fixo. Data: 

05/01/2012. Valor Bruto: 17.237,50. Ministério da Saúde: Brasília, 06 de janeiro de 2012. 

Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Pagamento de Saúde Bucal. Data: 06/01/2012. Valor Bruto: 

8.400,00. Ministério da Saúde: Brasília, 06 de janeiro de 2012. Beneficiário: Fundo Municipal de 

Saúde. Pagamento da Saúde da Família. Data: 05/01/2012. Valor Bruto: 26.800,00. Ministério da 

Saúde: Brasília, 06 de fevereiro de 2012. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Pagamento de 

Teto Municipal da Alta e Média Complexidade Ambulatorial e Hospitalar. Data: 06/02/2012. Valor 

Bruto: 34.285,42. Ministério da Educação Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. 

Comunicado nº. CM296316/2011: Brasília, 29 de dezembro de 2011. Exmo. Sr. Presidente da 

Câmara Municipal de Atílio Vivácqua-ES. De acordo com a legislação vigente, informamos as 

liberações de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional 

de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Prefeitura Municipal de Atílio 

Vivácqua. Programa: Quota. Convenio: Não tem. Parcela: 011. Ordem Bancária: Data da Emissão: 

20/12/2011. Valor: 27.906,13. Maiores informações quanto a liberação de recursos, Siglas e legislação 

pertinente aos programas mantidos por este FNDE, favor consultar o endereço: www.fnde.gov.br na 

internet. Ministério de Desenvolvimento Social e Combate a Fome – Secretaria Nacional de 

Assistência Social. Ofício Circular Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/nº. 53/2011: 22 de 

novembro de 2011. Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara. Em cumprimento ao determinado pela Lei 

9.452 de 20 de março de 1997, comunicamos a transferência de recursos ao Fundo Municipal de 

Assistência Social destinados ao custeio das ações e serviços socioassistenciais de caráter continuado. 

Demonstrativo de Pagamento: Programa: IGD-PBF. Competência: 07/2011. Ordem Bancária: 805049. 

Data: 27/10/2011. Valor: 1.419,00. Banco: 001. Agencia: 000833. Conta: 0000426024. Programa: 

IGD-PBF. Competência: 08/2011. Ordem Bancária: 805075. Data: 27/10/2011. Valor: 1.433,25. 

Banco: 001. Agencia: 000833. Conta: 0000426024. As informações acima relacionadas podem ser 

consultadas acessando o endereço eletrônico que se segue. Considerando o principio da economicidade 

de recursos e visando agilidade na comunicação entre os órgãos da administração pública, solicitamos 

que nos seja enviado o email coorporativo desta Câmara Municipal. Este dado permitirá o envio em 

menor tempo dos dados de pagamentos efetuados aos municípios. Lembramos ainda, que o email 

coorporativo deverá estar vinculado à instituição e não a pessoa física. Atenciosamente, Antônio José 
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Gonçalves Henriques Diretor Executivo Fundo Nacional de Assistência Social. Câmara dos 

Deputados Orçamento da União Execução Orçamentária. Orçamento Fiscal e Seguridade Social. 

Recurso de Orçamento da União pagos aos municípios. Data Posição SIAFI: 31/12/2011. Data da 

Emissão: 23/01/2012. Favorecido: Segue o CNPJ que é o da Prefeitura. E tem o Total Geral: 

3.617.043,49. Ministério de Desenvolvimento Social e Combate a Fome. Ofício Circular 

Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/Nº. 54/2011: Brasília, 06 de dezembro de 2011. Senhor 

Presidente, Em cumprimento ao determinado pela Lei 9.452 de 20 de março de 1997, comunicamos a 

transferência de recursos ao Fundo Municipal de Assistência Social destinados ao custeio de ações e 

serviços socioassistenciais de caráter continuado. Demonstrativo de Pagamento: Programa: IGD-PBF. 

Competência: 09/2011. Ordem Bancária: 805440. Data: 16/11/2011. Valor: 1.378,65. Banco: 001. 

Agência: 000833. Conta: 0000426024. Programa: PBF. Competência: 10/2011. Ordem Bancária: 

805414. Data: 11/11/2011. Valor: 4.500,00. Banco: 001. Agência: 000833. Conta: 0000554464. 

Programa: PBVII. Competência: 10/2011. Ordem Bancária: 805662 Data: 22/11/2011. Valor: 

1.000,00. Banco: 001. Agência: 000833. Conta: 0000543020. Programa: PTMC. Competência: 

10/2011. Ordem Bancária: 805629. Data: 21/11/2011. Valor: 1.256,99. Banco: 001. Agência: 000833. 

Conta: 0000408603. Programa: PVMC. Competência: 10/2011. Ordem Bancária: 805576. Data: 

21/11/2011. Valor: 1.000,00. Banco: 001. Agência: 000833. Conta: 000051294X. As informações 

acima relacionadas podem ser consultadas acessando o endereço eletrônico que se segue. 

Considerando o principio da economicidade de recursos e visando agilidade na comunicação entre os 

órgãos da administração pública, solicitamos que nos seja enviado o email coorporativo desta Câmara 

Municipal. Este dado permitirá o envio em menor tempo dos dados de pagamentos efetuados aos 

municípios. Lembramos ainda, que o email coorporativo deverá estar vinculado à instituição e não a 

pessoa física. Atenciosamente, Antônio José Gonçalves Henriques Diretor Executivo Fundo Nacional 

de Assistência Social. Sem mais para o momento é só. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Após uma pauta bem elevada, gostaríamos de dar por aberto o pequeno expediente. Chamar o primeiro 

orador Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado! / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- 

Senhor Presidente e demais membros da nossa mesa diretora, colegas vereadores, funcionários, 

servidores dessa casa, e as pessoas que participam direta ou indiretamente dessa sessão. Né? O nosso 

boa noite aí na volta do recesso, que os colegas vereadores possam aproveitar ao máximo nosso ultimo 
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ano deste mandato, com muito trabalho mais também que possam curtir esse ultimo ano de mandato 

que provavelmente muitos de nós não ocuparemos mais esses assentos aqui no legislativo. E fiz uma 

consulta a mãe Diná, e ela disse que apenas quatro vereadores retornarão a essa casa, se fizer uma boa 

coligação, até cinco, e eu acredito na visão dessa mãe Diná, então todos nós temos que trabalhar muito 

pra fazer com que ela esteja errada. Né? Mais a previsão da mãe Diná é apenas o retorno de quatro dos 

nove vereadores. Presidente, nós temos na casa, que foi até motivo da convocação extraordinária, 

alguns projetos, nós sabemos que essa sessão de volta do recesso, é uma sessão extraordinária atípica 

do normal, mais se os colegas vereadores tiverem boa vontade, nós podemos estar votando alguns 

projetos de urgência, que nós temos já nessa casa, nós temos algo em torno de dois milhões de reais 

pedindo a suplementação, dinheiro novo, todos eles de convênios, são dinheiro que o governo 

municipal consegue tirar do governo estadual e do governo federal, aqueles últimos dias. Né? Do ano, 

para que o estado e o governo federal possa estar fechando o ano, tem alguns projetos muito 

importantes para o município que vem de encontro ao anseio da população e que vai muito bem de 

encontro ao bem estar dos nossos munícipes, nós vamos até ler presidente os projetos, não sei se os 

colegas vão ter o interesse de nós estarmos votando alguns desse projetos, mais tem dois projetos 

especial que eu gostaria de poder estar salientando para que os colegas pudesse ta analisando para ser 

votado, porque nós sabemos que esse ano é um ano… um ano curto, daqui a pouco não se pode mais 

firmar convênios, dar ordem de serviço por causa do ano eleitoral, e nós temos algumas urgências 

nesses convênios fechados no final do ano. Primeiro é um projeto, uma emenda. Desculpe! Uma 

emenda não, um dinheiro do governo federal do MEC e FNDE, pra mobiliário da… do pró infância, e 

as aulas já estão começando, e é um valor de setenta mil, duzentos e setenta e cinco reais e quatorze 

centavos, para aquisição do mobiliário para equipar a pró infância do Alto Niterói. Então nós sabemos 

que o ano letivo já começou, nós estamos com… com alunos excedentes aí, precisando que a escola 

funcione, e nós temos aqui nessa casa esse valor pra ser aprovado e suplementado pra aquisição de 

mobiliário para o pró infância lá do Alto Niterói. Temos também um projeto presidente aqui de 

suplementação no valor de um milhão, trezentos e noventa e sete mil, setecentos e quarenta e um reais, 

que é a reforma geral da escola Roque Telles Guimarães. Né? Já foi debatido aqui várias vezes nessa 

casa a falta de condição daquela escola por causa do calor, por causa daquelas telhas, e é um projeto de 

urgência dado ao valor, e nós sabemos que todos os caminhos tem que ser feito para dar a ordem de 
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serviço da reforma da escola Roque Telles Guimarães no valor de um milhão, trezentos e noventa e 

sete mil, setecentos e quarenta e um e noventa. Então se os colegas tiverem aí a disposição para que a 

gente possa estar votando, esses projetos são projetos de urgência, nós temos também o valor de 

duzentos e trinta e nove mil e cem reais, sendo dos quais cento e nove mil presidente é pra aquisição 

de uma ambulância de suporte básico, a vereadora Graceli, o Vereador Igor, a vereadora Léa que é do 

ramo da saúde, essa é uma ambulância de resgate, aquela ambulância que socorre os pacientes aí 

com… com uma gravidade maior para transferência pra outro município um hemocentro maior, no 

valor de cento e nove mil uma ambulância, e o valor de cento e trinta mil presidente, é uma 

ambulância pequena e também um veiculo. Né? Tipo dublo para se eu não me engano, com apenas 

seis lugares presidente, que nós estamos com uma demanda muito grande de pessoas pra hemodiálise e 

pra fisioterapia, então esses cento e trinta mil e pra aquisição de uma ambulância pequena e da dublo 

pra transportar os pacientes nossos pra hemodiálise e fisioterapia, e esse valor é uma emenda do 

deputado Sérgio Borges. Temos na casa também um valor de cento e noventa e cinco mil reais que é 

um galpão para o parque de exposição, uma emenda do deputado federal Camilo Cola, e o valor de dez 

mil reais, é o equipamento de material permanente conselho tutelar, a emenda do deputado Glauber 

Coelho colocou para o conselho tutelar para equipar equipamentos e mobílias do conselho tutelar. 

Temos também presidente, um valor de quarenta e cinco mil, é uma emenda do deputado César 

Colnago, para aquisição de material pra academia popular, e está aqui na casa a ser votado também 

pedido de suplementação para aquisição da academia popular, que a secretaria municipal de esporte e 

laser irá montar neste município. E por ultimo noventa e seis mil, quatrocentos e sessenta e dois reais 

também o recurso do governo do estado e aprovado pelo conselho municipal de agricultura, também 

um galpão para… do Pronaf Capixaba para a exposição pecuária de Atílio Vivácqua. Então gostaria de 

atentar ao valor como disse antes da reforma da escola Roque Telles, dos setenta mil do mobiliário do 

pró infância, e também os duzentos e trinta e nove da aquisição dessas ambulância presidente, se os 

colegas vereadores… o ideal é que nós pudéssemos estar analisando todos os projetos, porque 

lembrando que todos esses são dinheiro extra orçamento, são dinheiro de convênios, dinheiro do 

governo federal, do governo estadual que vem para a nossa prefeitura, como esse ano é um ano muito 

curto devido as eleições municipais, e nós temos um prazo aí obrigatório por lei pra licitar e pra dar 

ordem de serviço, a gente gostaria de poder contar, mesmo sabendo que essa é a primeira sessão 
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ordinária, sessão essa atípica, mais se os colegas pudesse estar votando, dado a urgência do executivo. 

Por enquanto é só presidente, muito obrigado! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Excelentíssima Senhora Vereadora Graceli! Excelentíssimo Senhor Vereador Antônio Carlos Venturi! 

/ Antônio Carlos Venturi (Vereador):- Cumprimento o Senhor Presidente, nosso Vice-Presidente, 

Secretária, nosso Assessor Doutor Moacyr, colegas vereadores, vereadoras, funcionários dessa casa, 

nosso companheiro da TV, rádio, ouvintes da Rádio Sim, o meu muito boa tarde. Eu quero agradecer 

aí a presença de todos e dizer ao presidente, aos colegas vereadores que fui convocado por essa casa 

pra sessão extraordinária, mais um pequeno detalhe eu não pude comparecer, mais agradeço essa casa 

por ter nos convocado, acho que hoje com a presença de todos os vereadores, podemos estar votando 

aí os projetos e tudo aquilo que vem enriquecer e engrandecer o nosso município. Né? E o futuro 

principalmente do município que é quando se fala da educação da nossa área infantil, então vimos aí. 

Né? Convênios que vem atender o nosso município. É… como o nosso líder disse, é um ano que 

realmente vai ser curto, e dentro de pouco tempo podemos quase. Né? Tenho certeza que não vai 

assinar convenio, vai ser muito difícil, e quero pedir esta casa para que coloque esses projetos de 

urgência em votação para podermos dentro de em breve, aqueles companheiros. Né? Que estão se 

preparando, sabemos que é um ano letivo, e ele voa, e também. Né? Dizer que vamos lutar, assim 

como todos companheiros, todos aqueles que tem vontade de ser candidato. Né? Que vão prestigiar e 

privilegiar uma vaga nesta casa, então vai ser muito importante para nós, é um ano de muita briga 

politica, e estamos aqui para trabalhar em favor do engrandecimento desse município. Muito obrigado 

e eu volto no grande expediente! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssimo Senhor 

Vereador Igor Leal Barros! Excelentíssima Senhora Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira! 

Excelentíssimo Senhor Vereador Mário Sérgio França Brito! Excelentíssima Senhora Vereadora 

Sandra Lúcia Ventury Canzian! Excelentíssimo Senhor Vereador Antônio Leal Scarpi! / Antônio Leal 

Scarpi (Vice-Presidente):- Excelentíssimo Presidente dessa Casa de Leis Claudio Bernardes Baptista, 

companheira Secretária Vereadora Graceli, Assessor Doutor Moacyr, colegas Vereadores, colegas 

Vereadoras, funcionários dessa Casa de Leis, nosso amigo Daniel e Toninho que estão sempre aí 

presente. A gente retornando o ano letivo de dois mil e doze, um ano de muita expectativa, eu espero 

que seja um ano de muito proveito, que as pessoas possam com os outros, compartilhar com os menos 

favorecidos, é isso que a gente espera. Mais Senhor Presidente, eu que tive afastado uns dias, um 
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pouco recolhido fazendo um tratamento, primeiramente desculpa por ter me ausentado da primeira 

sessão estes três anos de mandato, eu estava em Vitória numa consulta e não poderia estar presente. E 

quando me deparo com um informativo dessa cidade que já me entristece na abertura do ano, achando 

que seria um ano de paz, o executivo já coloca uma matéria já chacoalhando os vereadores, dizendo 

que os vereadores quer se aparecer aqui, que trabalhar em casa própria, fico triste porque não é desse 

jeito, que tudo que aconteceu durante esses três mandatos é porque nós aprovamos, nós autorizamos. 

Lamentavelmente ver um informativo um sinal até estranho aí a… a matéria, pensar de um modo 

politico mais em nós mesmo, é errado, quer dizer, uma coisa pra mim talvez nem sei se quem é 

professora pode dizer que ta certo dessa forma, mais jamais vereadora Gessiléa eu quero pensar em 

mim, eu quero pensar no próximo. E também queria deixar justificado que eu acho que foi um ato 

importante, e quem compareceu, o presidente eu sei que compareceu, a correção que teve aqui no 

nosso fórum, quando o desembargador estava presente, e ali era um momento de cobrar um juiz fixo, 

de cobrar um ministério público fixo, e os processos que não andam, que fica atravancado, então eu 

acho que foi um momento oportuno que também realmente eu não pude estar presente, mais 

esperamos como o vereador líder do prefeito disse, que a mãe Diná disse que vão ter uns vereadores 

que vão retornar pra essa casa de leis. Né? Eu espero vereador que tenha mais, eu acho que a câmara 

fez um bom trabalho, independente da… do lado politico, eu acho que deve ter mais, eu acho que o 

povo vai reconhecer, não desfazendo das pessoas que irão pleitear uma vaga nessa casa de leis, mais 

eu acho que vai ter mais, eu acho que a câmara teve um debate politico, um debate… eu acho que a 

população passou a conhecer, eu me lembro bem dessas falas como presidente, que aqui é um 

parlamento, aqui é o lugar de debater os projetos, os processos, então eu to dizendo que eu to voltando 

minha atividade hoje, não tive nem tempo de olhar, cheguei a tarde, os projetos de lei, então pra mim 

quero analisar presidente com calma, porque a gente tem que votar com consciência e tranquilidade, e 

se for preciso a gente volta aí no grande expediente. Obrigado! / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Já dando por encerrado o pequeno expediente, chamar o primeiro orador para o grande 

expediente Excelentíssimo Senhor Vereador Antônio Carlos Venturi! Não vai fazer uso da palavra! 

Excelentíssimo Senhor Vereador Mário Sérgio França Brito! / Mário Sérgio França Brito 

(Vereador):- Quero neste momento cumprimentar o Senhor Presidente Claudio Bernardes, estender 

meus cumprimentos a todos que compõe a mesa, aos vereadores, vereadoras, aos nossos amigos 
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internautas, todos com um boa noite, ou uma boa tarde. Né? Para nós é um momento muito importante 

estar voltando o nosso recesso, e hoje dando inicio aos nossos trabalhos legislativos nessa casa, já com 

bastante projeto. Né? Temos na casa oito projetos, todos os projetos são projetos importantes, e nós 

estamos prontos a estar analisando. Quero dizer pros nobres colegas que uma parte desses projetos eu 

já me encontro até em condição de votar, mais alguns eu quero ainda estar juntamente com os demais 

colegas analisando. Nosso colega e amigo vereador Romildo Sérgio fez aqui uma colocação 

importante a respeito vereador é… à volta. Né? Para o próximo mandato, os vereadores, realmente o 

processo eleitoral é um processo bem delicado, mais nós estamos a disposição da população. Né? Que 

a população possa estar analisando. Né? Cada perfil de cada parlamentar desta casa. Né? E possa 

realmente novamente fazer sua escolha. Né? Nós temos alguns colegas, eu creio que vai aí ser 

candidato a prefeito. Né? Talvez outros vão ser vice-prefeito e aí vai já sobrando vaga nesta casa, mais 

nós estamos aí pronto. Né? Para fazer aquilo que for do nosso alcance, e desde já eu quero agradecer e 

desejar a todos os nobres colegas. Né? Boas vindas para os nossos trabalhos neste ano de dois mil e 

doze. Uma boa noite a todos! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssima Senhora 

Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira! / Gessiléa da Silva Sobreira (Vereadora):- Excelentíssimo 

Senhor Presidente e demais membros da mesa, vereadores, colega Sandra, funcionários, as pessoas que 

nos ouvem, infelizmente não vão nos poder ouvir pela rádio sim, mais já está aqui registrado nessa 

casa tudo que nós falamos aqui. Bom, falando dos projetos é… uma coisa que me chamou a atenção 

aqui, foi uma fala do Antônio Leal… Antônio Venturi, dizendo que enriquecimento. Né? E grande, e é 

verdade, esses projetos vem mesmo pra engrandecer, e engrandeceu a nossa população, porque eu 

quero até pedir presidente, como aqui o vereador Mário já disse que alguns ele já está apto até a votar, 

e o Antônio Leal Scarpi disse que ainda não está, não olhou, eu gostaria de estar pedindo que nós 

pudéssemos parar aí por dez minutos e ta ouvindo. Né? E entrando em entendimento pra podermos 

estar votando, gente são projetos de aquisição de material pro ensino infantil é… é um instrumento que 

vai ta aí valorizando as nossas crianças, a outra é uma reforma da escola agrícola Roque Telles, coisa 

que nós viemos. Né Graceli? Discutindo, o Antônio Leal Scarpi mesmo vem falando, poxa vamos 

sentar, vamos parar então um pouco, vamos sentar, porque é importante esses projetos, e o ano letivo 

já começou, se eu não me engano foi ontem que começou, e outro é a saúde Graceli, a gente não 

podemos deixar de ver, é uma aquisição de um carro, quer dizer, de um bem pro nosso município, é 
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pra realmente engrandecer Antônio Venturi, a nossa população, não podemos deixar. Outro é uma 

aquisição é… pros nossos agricultores. Né? É… é… uma preocupação que nós temos com ele, e o 

nosso prefeito ta tendo, de ta ampliando aquilo dali, então é… é… poxa, podíamos dar uma parada e 

podermos ta olhando esse projeto, eu gostaria que de repente o presidente pudesse estar é prestando a 

atenção, pra nesse sentido eu estar pedindo esse momento aí de dez minutos pra podermos estar 

conversando, são projetos acho que fáceis, não são projetos de tanta discussão assim, aqueles que 

tiverem vamos estar discutindo, pra que pudéssemos estar votando todos os projetos hoje presidente, 

essa é uma oportunidade de dar esse presente aos nossos munícipes tão importante pra nós, e não 

podemos esquecer que é um ano. Né? Um ano de eleição. Né? E isso aí não beneficia no meu 

entendimento, somente ao executivo, beneficia a todos nós aqui porque a palavra do presidente, a 

palavra do presidente, que toda ação da prefeitura, ela só acontece se nós aqui aprovarmos, então uma 

vez ele disse, ele se sentia com a mão na massa quando se fez aquele canteiro lá, que foi uma aquisição 

pro município, mais que nós aqui passamos pra lá. Então presidente, eu gostaria que o senhor tivesse 

é… me atendendo nessa situação, de ta parando a sessão por dez minutos pra gente poder estar 

conversando, aqueles projetos que tem dificuldade, pra estarmos conversando, é… porque realmente é 

um engrandecimento pro nosso município. E… e… gostaria que o senhor pudesse me atender nisso aí, 

porque é… é… é… eu queria sair daqui hoje com esses projetos todos. Né? Votados, principalmente 

unanime por todos nós, eu sei que a preocupação de cada um aqui é pensando realmente em todos, em 

toda a população, não somente em eleitores, mais nas crianças, fala aqui de conselho tutelar, fala aqui 

de aquisição de material e equipamentos. Nós sabemos a dificuldade que eles já tem é… de ta 

atendendo essas pessoas, que é constrangedor pra eles estar atendendo, fazendo esse trabalho, ainda 

mal. Né? Mal assessorado, quer dizer não tendo… mais esses equipamentos vão ajudar, vai dar mais. 

Né? Condições pra eles, então eu gostaria de ta pedindo se assim o presidente pudesse ta me 

atendendo, estarmos parando aí a sessão pra poder estarmos conversando. Né Antônio Leal Scarpi? A 

gente poder ta falando do projeto, Graceli que não sei se ela tem, estou falando em relação a você e o 

Mário que disse que já tinha até condições de estar votando alguns projetos, e você nenhum por não ter 

lido, alguns aqui estão tão fáceis, tão claros aqui, tão objetivos, tão direcionado realmente pra 

beneficio da população, eu gostaria de ta tentando ser atendida aí pelo presidente. Obrigada! Se a gente 

puder, a gente volta no horário de liderança. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 
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Excelentíssima Senhora Vereadora Graceli Estevão Silva! / Graceli Estevão Silva (Secretária):- Eu 

quero cumprimentar com boas vindas. Né? Aos nossos trabalhos. Né? De inicio de um… de um novo 

ano, o ultimo ano. Né? Do nosso mandato, quatro anos tão se passando, e eu quero cumprimentar a 

mesa, o senhor presidente Claudio Bernardes, o vice-presidente senhor Antônio Leal Scarpi e… e falar 

pro vice-presidente que as nossas orações foram atendidas. Né? Haja visto que você estava é… com 

um probleminha de saúde a recuperar e que Deus possa ta te abençoando. Né? Juntamente aos seus 

familiares, te dando força e conta constante com as nossas orações, e o Doutor Moacyr também. Seja 

bem vindo Doutor! Aos trabalhos. Né? Desse ano, Deus Ele esteve conosco durante o ano todo. Né? 

Que passou e ele será por nós com certeza, mais trabalho de hoje que pra nós basta, mais é presente o 

dia de amanhã. Né? E cumprimentar os senhores vereadores, senhoras vereadoras, é… os funcionários 

da casa. Né? A… agora nós temos um outro mascotinho aqui na casa que a nossa Secretária Sulaima 

que é a nossa futura mamãe também. Né? É… cumprimentar também com boas vindas. Né? O 

Toninho o Daniel, que Deus possa estar cada vez mais abençoando e iluminando naquilo que vocês 

fazer de melhor e junto aos seus familiares. Cumprimentar os nossos internautas. Né? Que tem estado 

conosco, tem dado sugestões, e continua. Né? E esse ano é um ano como já foi dito aqui, é um ano que 

é diferenciado, que é um ano politico, e como é democrático. Né? O povo fazer a escolha. Né? Dos 

seus candidatos, aqueles que estão trabalhando, aqueles que eles querem que retornam, aqueles que 

eles querem que renovam. Né? Que tem… lógico, tem outras pessoas pretendendo. Né? É… uma vaga 

com novas iniciativas pra estar contribuindo pra com o município, então que eles sejam bem vindos, 

que eles lutem e trabalhem pelo bem comum. Né? Da… do município. É… eu estava, eu li. Né? 

Inclusive o caput de cada… de cada projeto é… e a gente viu a… a importância. Né? A suma 

importância de cada um deles, os senhores vereadores que já tiveram aqui relatando da importância, 

e… e a minha colocação é a seguinte: Eu vejo a importância dele é… esses projetos eles ainda não 

passaram. Né? Por comissão. Né? A gente sabe que é uma tramitação normal. Né? É… no regimento 

interno, então nenhum deles eu acredito que vai deixar de serem votados, mais é… como eu disse, eles 

ainda não passaram pelas comissões. Né? Então é… eu acredito que essa… que esse… esse adendo aí 

tem que ter. Né? E nenhum deles vão ficar com certeza. Né? Sem… sem… sem ser apreciado, votado 

e com certeza aprovados. Né? É… eu quero… Pois não! Pois não vereadora Gessiléa! / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- Com a parte Excelentíssima Senhora Vereadora Gessiléa 



 
 

20 
“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”    

 
Praça José Valentim Lopes, 06 – 2º Andar – Centro - Atílio Vivácqua-ES – CEP – 29.490-000 - CNPJ – 01.637.153/0001-07   

Tel/Fax: (28)3538-1505 - Site – www.cmav.es.gov.br 
  

CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

concedida pela Excelentíssima Senhora Vereadora Graceli. / Gessiléa da Silva Sobreira 

(Vereadora):- É… Vereadora eu entendo, realmente tem que passar pelas comissões, mais como eu já 

disse, eu me coloco aqui novamente pra estar pedindo, são projetos vereadora, você que é presidente 

da comissão de justiça e o de finanças ta aqui, podíamos sentar, acho que com dez minutos, acho que 

quinze. Né presidente? Nosso trabalho é esse mesmo, estarmos aqui, vamos ler, são projetos fáceis, 

não são projetos difíceis, então quer dizer, podemos ta dando, podia ta dando seu parecer juntamente 

com a de finanças, e passarmos esse projeto hoje. Você me desculpa a insistência, mais é que eu fico 

preocupada realmente da gente estar esperando mais uma semana. Né? Quer dizer na verdade são 

quinze dias, porque a gente só vai ter sessão daqui a quinze dias. Na próxima? Há sim, porque… por 

causa do carnaval. Sim perdão! Então ta, mais mesmo assim a gente podia ta dando, uma semana aí há 

mais aí, podíamos ta olhando esse projeto, peço realmente com carinho que você pudesse ta pensando, 

ta parando presidente essa sessão pra que nós pudéssemos ta votando esse projeto hoje. Obrigada! / 

Graceli Estevão Silva (Secretária):- É relevante sua preocupação vereadora! E eu quero desejar 

também. Né? Um retorno de trabalho. Né? Que o município ele não para. Né? Nós sabemos. Né? 

Êxito. Né? Em todos os projetos, em todas as demandas de trabalho. Né? Do executivo juntamente ao 

seu quadro de funcionários. Né? É… diretores, secretários. Né? De todas as suas áreas, e aqui 

presidente, no legislativo também. Né? Que nós possamos ta fazendo um trabalho que vá. Né? De 

encontro juntamente. Né? Há… há municipalidade, e trabalhando em comum acordo. Né? Com o 

executivo, embora haja sempre essas divergências. Né? Dos dois poderes, mais é… é… na totalidade 

quem sai ganhando é realmente o município. Então sem mais para o momento. Né? Eu gostaria. Né? 

De ta de publico. Né? A finalizar, agradecer a Deus, ontem eu tive a oportunidade de estar indo a 

Vitória, e dentre alguns compromissos que nós tivemos. Né? É… referente aqui ao município é… eu 

também ontem eu peguei minha carta de aposentadoria, então eu sou uma das mais novas aposentadas 

da área da saúde de Atílio Vivácqua, então eu rogo a Deus, eu glorifico a Deus por ele ter me dado. 

Né? Esse… essa sabedoria de estar trabalhando em prol. Né? De muitos que hoje são adultos é… e eu 

poderia ta citando inclusive. Né? A filha do… do… do nosso vereador Romildo Sérgio. Né? Que eu 

tive a oportunidade tão logo eu cheguei aqui em Atílio Vivácqua, eles estavam novinhos, eu… eu pude 

curar o umbigo. Né? Que naquela época. Né? Hoje não, hoje as mães já sabe, já saem, sai Sulaima. 

Né? Com essa responsabilidade de… de fazer essa própria função, mais antes. Né? Eles é… nós 
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tínhamos essa incumbência e eu fiz com muito desvelo e tanto é que ela ta aí hoje, e hoje ela faz 

também, porque hoje ela é uma profissional. Né? Na área da enfermagem. Parabéns! Né? E eu. Né? Eu 

fico emocionada, e peço a Deus pra que ele me de saúde. Né? Tanto quanto eu tive pra trabalhar, e 

agora pra estar usufruindo. Meu muito obrigada e boa noite! / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- É… justificar também um oficio da secretaria de saúde que chegou às dezesseis horas 

do dia da inauguração do Posto de Antas, e por motivo de final de expediente, não deu pra avisar os 

vereadores pra convidar, a inauguração era as dezoito, o convite chegou as dezesseis, então só pedir 

desculpa aos vereadores, para que não os da base aliada, mais se a câmara mandou foi eficiência, 

porque nós pedimos ainda pra conseguir tentar falar com os vereadores, mais alguns não conseguiram, 

e em cima da hora é complicado, mais os que foram parabéns, os que não foram não foi falta de 

interesse da câmara e sim da secretaria de saúde. / Graceli Estevão Silva (Secretária):- Desculpe 

Presidente! É… eu fui comunicada também, mais eu tive que viajar, eu até justifiquei. Ta? / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssimo Senhor Vereador… Vereador Romildo Sérgio 

Abreu Machado! Excelentíssimo Senhor Vereador Antônio Leal Scarpi! / Antônio Leal Scarpi (Vice-

Presidente):- Presidente, eu retornei a essa tribuna pra mim prestar essa homenagem a nossa amiga 

Graceli por esse brilhante serviço vereadora que vossa excelência prestou ao nosso município, e eu me 

lembro a dezessete anos atrás quando o vereador presidente da casa Romildo Sérgio botou um projeto 

nessa casa que fizesse homenagem aos serviços relevantes, eu me lembro muito bem que eu tive a 

felicidade de homenagear a vossa excelência, e hoje quando eu escuto essa noticia que vossa 

excelência se aposenta, ao mesmo tempo que eu fico triste, eu fico alegre, triste porque vamos perder 

uma grande profissional, mais com certeza a sua casa vai ta acolhendo as pessoas, você vai ta presente 

aí dando assistência a população, pra que vossa excelência faz muito bem, da atenção, olhando, 

ajudando, encaminhando as pessoas pra uma consulta com um médico, a gente espera que vossa 

excelência se aposenta do serviço, mais que continue na ativa, sendo solidária aqueles povos, então só 

voltei aqui pra desejar meus parabéns, que foi um grande mérito de vossa excelência e Atílio Vivácqua 

está orgulhoso por isso. Muito obrigado! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssima 

Senhora Vereadora Sandra Lúcia Venturi Canzian Lopes! / Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes 

(Vereadora):- Quero cumprimentar a mesa diretora é… os colegas vereadores, colega vereadora 

Gessiléa, todos os nossos internautas, os funcionários dessa casa de leis.  É… quero dizer a todos os 
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colegas vereadores, é… desejando sucesso. Né? Que este ano ainda tem muito trabalho pela frente, 

muitos projetos e que nós estamos aqui pra votar nesses projetos que vem de encontro para o bem da 

nossa população, do nosso povo, hoje nós temos aqui oito projetos. Né? Então que… tenho certeza 

igual já foi falado aqui. Né? Que alguns igual pelo vereador Mário Sérgio. Né? Que alguns ele já tem 

é… como ta votando, a vereadora Gessiléa já pediu dez, quinze minutos ao presidente. Né? E outras 

falas aqui que a vereadora Graceli. Parabéns vereadora! Eu fico tão feliz, eu fico emocionada também 

com você, e também a Lucia Helena se aposentou também essa semana, aí eu ainda na hora que você 

falou assim eu falei: Você e Lucia Helena juntas. Né? E muito feliz, e com certeza você aposentou, 

mais você não vai parar não, não para de jeito nenhum. Né? E que Deus continua te abençoando. Né? 

E atuando sempre. É… é muito gratificante. Né? Esse tempo todo de trabalho. E quero aqui dizer. Né? 

Que esses projetos que foi citado aqui é… Né? São dois milhões de reais igual o Romildo Sérgio falou 

que são convênios. Né? São emendas parlamentares e nós temos. Né? O pró infância que ta lá, uma 

escola grande, e nós temos uma demanda muito grande na… na creche, e não ta tendo condição de 

mais vaga, então nós temos que analisar é… é urgente, a reforma da Roque Telles que nós estamos 

aqui desde o ano passado, que todo mundo sabe que aquela escola já passou da hora, é urgentíssima. 

Né? A compra da ambulância que… pro nosso povo, nossa, vai ajudar muito. Né? O projeto do galpão 

é… de um galpão para a exposição é… igual foi falado aqui, os nossos agricultores merecem. Né? A 

compra do material permanente de alguns para… para o conselho tutelar, eles precisam é… o trabalho 

do dia-a-dia gasta muito, então que eu gostaria também aqui. Né? Que Deus nos abençoasse esse 

primeiro dia, e que nós saíssemos daqui com esses projetos assim é… votado, porque eu tenho certeza 

que o povo ta nos assistindo, não é pela rádio sim Cachoeiro hoje, mais com certeza daqui a pouco 

pela internet eles tão nos acompanhando, e eu quero dizer que eu to de acordo. Né? Com esses 

projetos, e estamos aí pra analisar, votar, to de acordo desde agora, porque eu sei que é necessário. E 

muito obrigada! Até a próxima oportunidade. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Excelentíssimo Senhor Vereador Igor Leal Barros! / Igor Leal Barros (Vereador):- Boa tarde Senhor 

Presidente, senhor Vice-Presidente, nossa Secretária Graceli Estevão, aos demais vereadores. É, mais 

um ano. Né? A gente ta… estamos no quarto ano agora de mandato como diz o vereador. Né? Tem até 

previsões já pra dois mil e treze. Não é verdade? É… então isso daí é muito bom, sinal que a 

preocupação é uma coisa que acompanha o ser humano. Não é verdade? Mais é fundamental, porque 
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isso daí estimula as outras pessoas a trabalharem. Não é verdade? É… infelizmente nós não tivemos a 

previsão também do executivo. Não verdade? Mais poderíamos ter tido também uma previsão da 

executiva também, infelizmente não fomos pleiteados, mais quem sabe a próxima. Oi? Há! Lógico, 

com certeza. Mas queria parabenizar a mais nova. Né? Funcionária da Dilma. Né? A nossa Vereadora 

Graceli Estevão. Né? Agora, graças a Deus ela pode usufruir de umas férias excelente, e com certeza 

vai continuar essa pessoa humana, gente boa demais que ela sempre é. Né? E o meu companheiro. Né? 

De partido, amigo Gipão. Né? É… eu sou um pouco meio ausente. Viu? Mais você sempre está nos 

meus pensamentos todas as noites. Ta joia? Eu sempre desejo a você, sempre pensamentos positivos. 

Ta? Não só pro Senhor, como pra sua família. Ta joia? Acredito nas coisas que não vem por um acaso, 

tudo vem pra lapidar e modificar as nossas atitudes pro futuro, acredito que o senhor é uma pessoa 

muito adaptativa e tem muitos frutos ainda pra dar, não vai ser isso momento algum que vai fazer o 

senhor retroceder, pelo contrário, vai fazer o senhor crescer muito mais como pessoa e como ser 

humano. Viu? Deus abençoe essa sua caminhada. Ta? E pode continuar, pode contar com… comigo 

como amigo sempre. O projeto de aquisição de material esportivo na verdade, quarenta e cinco mil a 

dotação da secretaria de esporte e lazer, eu acredito que todos esses projetos venham de fundo a fundo. 

Né? Senhor presidente, é… são dotações estaduais nada vai sair do regimento, mas eu gostaria muito, 

como nós fizemos com a… com o posto. Né? De Antas, chamar a Diretora da escola Roque Telles, pra 

saber direito os projetos que tão sendo, o que vai ser implementado nessa escola. Entendeu? Pra… 

porque nós não estaremos na escola Roque Telles no dia-a-dia da construção, eu acho que os pais, a 

diretora e tudo, vir o projeto na integra, e a gente ta votando esse projeto pra ta sendo repassado isso, o 

projeto também da pró infância, ta requisitando também da diretora da pró infância pra saber quais são 

esses materiais, como serão as dotações e tudo, pra fazer igualzinho nós fizemos com o posto de Antas, 

que pelo jeito foi excelente, eu recebi a noticia dos próprios usuários. Né? Os próprios moradores de 

lá. Quanto a aquisição de… do Pronaf. Né? Pra exposição, e o projeto de cento e noventa e cinco mil 

pra exposição, esse vocês me desculpa, mais a. a comissão de finanças pede vista, e pede pra ser 

avaliado isso mais detalhadamente. Entendeu? Porque eu não me sinto ainda preparado pra dar um 

aval positivo pra esses projetos. Somente para o momento. Viu? Queria desejar a todos um ano novo 

muito promissor, e se Deus quiser, que os frutos que nós damos aqui, possa se refletir por inúmeros 

anos que vier para frente. Muito obrigado! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Eu vou pedir 
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o Excelentíssimo Senhor Vereador e Vice-Presidente que tome assento a mesa diretora para que eu 

possa fazer as minhas colocações. / Antônio Leal Scarpi (Vice-Presidente):- Neste momento vamos 

ouvir a palavra do presidente da casa Claudio Bernardes Baptista. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Confesso presidente que senti falta desse período em que tivemos de recesso somente 

das sessões, estivemos todos os dias na câmara atendendo a nossa população Atíliense. Saudar Vossa 

Excelência, saudar a vereadora Graceli, o nosso procurador legislativo e assessor da mesa diretora, a 

todos os vereadores e vereadoras, que Deus possa abençoar nesse trabalho difícil que teremos nessa… 

nessa edição do ano de dois mil e doze, nossos internautas, servidores, obrigado pelo apoio à frente do 

legislativo. Senhor presidente, eu cada dia que passa tenho feito analise do que vim pra cá falar em 

tribuna, e reparo os vereadores com as suas colocações que é de amplo direito, eu acho que o 

parlamento precisa dar livre arbítrio aos parlamentares nas suas colocações, decisões, eu poderia estar 

com conhecimento que tenho fazendo uma pergunta pra todos os vereadores que comentaram sobre os 

projetos em epigrafe, pergunta esta: Porque o executivo mandou os referidos projetos pra casa de leis? 

Vereadores principalmente acredito aliados não teria como me responder. Porque se o executivo tem 

dez por cento aprovado por essa casa, dez por cento da dois milhões e meio, não precisaria de usufruir 

os projetos de convenio, e sim convenia-los direto, mais jogaria tudo de água abaixo sem passar pelo 

poder legislativo, isso aqui é um resguardo do percentual concedido por esta casa, por ser dinheiro de 

convenio e não querer gastar os dez por cento, nada mais é, nada menos é do que isso, que nós 

aprovamos aqui no orçamento dez por cento pra remanejar todo o orçamento municipal, só que poderia 

remanejar dentro dos dez por cento e depois mandar outras suplementações que vierem a necessitar. 

Então infringe totalmente o pedido de urgência, infringe totalmente acatar qualquer vereador de tirar 

dez minutos, um dia, dois dias de pauta para analise, que poderia ter sido feito por lá, não precisaria da 

casa que a casa já autorizou dez por cento automaticamente do orçamento municipal. Mas vamos lá na 

frente, presenciei-me hoje, colocaram ali, não consegui nem entender, vi até o responsável, um senhor 

que está andando aí na rua com uma boinazinha Senhor Alvimar, e poderia até pra valorizar o nosso 

município, é ter um redator na correção de português, ou pedir a Deus que esses informativos não vão 

pra outros municípios, porque mesmo sendo de responsabilidade do editor, ta levando avante Atílio 

Vivácqua pros outros municípios como: Cesan escrito com “S”. Né? Se todos formos pegar pra ler, até 

quando eu estudei Cesan é com “C-E-S-A-N”, Cesan, o Cesan do informativo mostrando do executivo 
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ta Cesan com “S”. Nós tivemos um posto de Antas inaugurado na ultima sexta, ou estou enganado? 

Que foi dito no mesmo informativo, inaugurado em setembro próximo passado, e eu não consigo 

entender o quê que é isso, setembro próximo passado. Então ta levando Atílio Vivácqua… Setembro 

próximo passado? Eu vou voltar a estudar Doutor Moacyr, a vereadora Sandra é professora. / Antônio 

Leal Scarpi (Vice-Presidente):- Vereador, tem que pedir a parte que não foi concedida. / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- Eu vou até chamar uma professora pra vir aqui, porque eu 

procurei antes vereador, isso aqui não é modinha de roça pra gente poder falar o que quer não, se é 

setembro próximo, vai ser agora depois de agosto, se é setembro passado, foi o que passou o ano 

passado, agora, setembro próximo passado eu não sei o quê que é, foi inaugurado sexta. E muito me 

preocupou nesse informativo, que nós estamos no ano de dois mil e doze, ele não sabe nem… o 

informativo não sabe nem de quando é o mandato do prefeito José Luiz, ele colocou que o prefeito é 

prefeito de dois mil e oito a dois mil e doze, cinco anos, eu conheço o mandato de quatro, ele botou um 

ano do Hélio Lima aqui de dois mil e oito, pegou pro Zé Luiz também, não sei se o Hélio… se o Zé 

Luiz administrou em dois mil e oito não. Então a gente nos preocupa muito que não devemos nos 

preocupar que demonstra total desconhecimento da realidade do nosso município, e toda matéria dele é 

gestor dois mil e oito, dois mil e doze, se não sabem, dois mil e oito foi o ano da eleição, a gestão é 

dois mil e nove, dois mil e doze. Aí a gente fica muito preocupado que também fala aqui que a fabrica 

de calçados está dando quinhentos empregos diretos. Gente! Nós não podemos em momento nenhum 

aceitar isso, esse informativo o tiro foi dado ao contrário, que se a gente chega lá a fabrica está 

maravilhosamente trabalhada com quarenta e quatro servidores. E o que mais, que eu faço até questão 

de mandar um informativo desse pro meu amigo Governador Renato Casagrande, é que é um 

governador que está liberando tudo pra Atílio Vivácqua, e o prefeito coloca uma foto aqui no jornal 

deste ano, de uma inauguração com o Paulo Hartung lá atrás quando ainda era Governador, desfazendo 

assim do nosso gestor do Estado, que é um homem esplendido, autentico e que tem assinado convenio 

com Atílio Vivácqua, isso demonstra o que se fala no estado, o prefeito não gosta do governador, 

porque esse informativo aqui poderia ter uma foto do Renato e colocaram aqui de costa inaugurando o 

CRAS, então a gente vê como que as pessoas tentam fazer. Aí que eu te pergunto vereador Antônio 

Leal Scarpi e Vereadores, e todos os nossos internautas, que chegada bonita que o Governador nos 

concedeu, Rodovia do Contorno, a câmara fez parte dela, colocou a obra do contorno maravilhosa, e 
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vem falar que câmara municipal pensar de modo politico mais em nós mesmos é errado, se tem alguém 

pensando em nós mesmo é o executivo, que na volta do recesso dos trabalhos legislativos não tem 

condições de vir visitar a casa de leis aonde é órgão fiscalizador e fora chamado, e falaram que a 

função do vereador é atribuir e ajudar o crescimento em caráter social, se isso é função do vereador, eu 

desconheço o regimento interno, eu desconheço a constituição federal, que a verdadeira função do 

vereador é fiscalizar, ele fiscalizando sim ele promove o social, ele promove o crescimento, essa é a 

verdadeira função, distúrbios de mudança de palavra, isso me preocupa, me preocupa muito, porque a 

meta da saúde é o aperfeiçoamento, e o povo chega dez horas no Alto Niterói e não tem médico. Que 

meta é essa? A meta da saúde é comprar ambulância pedido em suplementação mais fala aqui que 

ficou um paciente dentro da ambulância pela noite toda se batendo quase morrendo, esquecido dentro 

da ambulância, ninguém se fala isso aqui, não se fala aqui que tem gestantes de sete meses de gravidez 

que não consegue a primeira consulta pré-natal. Aí eu me pergunto que meta de saúde é essa? E outra 

meta que não pregou humildade, e eu tenho que deixar de público registrado nos anais dessa casa. 

Quem construiu as casas populares foi o saudoso ex-prefeito Hélio Humberto Lima, e não dito aqui 

construção de casas populares no bairro Alto Niterói, ele está completando as trinta e seis que falta 

vereador Mário, temos que ser justos, porque éramos vereador de oposição. Saneamento básico é 

obrigação da Cesan, quanto nós brigamos vereador Antônio Leal Scarpi aqui, quantas vezes, e temos 

dois tratamentos de esgotos lacrados sem funcionamento. Eu queria entendimento, eu queria 

entendimento do que tem acontecido em nosso município, e muito nos preocupa, maravilhoso 

informativo, só fico preocupado da forma que vai ser levado pros outros municípios com bastante erro, 

inaugurando postos na sexta feira e colocando que inaugurou em setembro, e ridicularmente. Né? 

Elevar falando do poder legislativo, vou dizer igual disse na correção ao desembargador, os órgãos 

precisam respeitar uns aos outros a justiça tem o seu… sua soberania, o executivo tem a sua soberania, 

e o poder legislativo tem a sua soberania, cada um no seu cada um, porque se cada um usufruir do que 

tem de direito e fazer bem, com certeza as coisas farão a diferença em nosso município. Aí pra acabar 

de completar, todas as pessoas que vão na secretaria de ação social adquirir uma ajuda normalmente 

carente, não podem ajudar porque a câmara me denunciou, eu quando denuncio eu coloco o meu nome 

Claudio Bernardes Baptista e assumo. Providenciar Doutor Moacyr um ofício, estive no tribunal de 

contas ontem, informando ao prefeito que descobrimos daquela licitação, e pedindo que num prazo 
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legal ele tome as devidas providencias, porque a câmara não vai abri e se movimentar de algo causado 

pela CPL do município, ele tem que por lei segundo o tribunal, de abrir uma tomada de contas pra 

apurar, punindo quem for de direito, devolvendo quem tiver de devolver, e cancelando de imediato a 

licitação, porque ele não saber é uma coisa, eu informar ele e ele não fazer aí omissão ele é o grau de 

culpa, não adianta contarmos em denunciar o ministério público, vamos fazer um ofício educadamente 

mostrando as certidões, mostrando a falsificação, para que ele tome as providencias cabíveis como 

gestor do município, começar a ensinar como eles trabalham. Gostaria de dar os votos de pesar a 

menininha neta do Senhor Jorge Rocha servidor da prefeitura que faleceu com menos de trinta dias, 

nasceu com paralização praticamente de um braço e da perna direita, complicou-se com problemas 

respiratórios até vir a óbito, nós desejamos os votos de pesares pra os familiares da mesma, a mãe é 

Nina. Fico muito preocupado vereador Antônio Leal Scarpi, presenciamos aqui o pedido de dez mil 

reais para o conselho tutelar, e gostaria diante mão que essa casa fizesse a partir de hoje Doutor 

Moacyr, antes de votar esses dez mil, chamar os cinco conselheiros para podermos ter uma conversa 

com eles, porque temos denuncias graves que o conselho tutelar está servindo de palanque eleitoral 

para reuniões politicas, gastando papeis público, gastando toner. Então temos que trazer os cinco 

conselheiros aqui, o presidente e os outros quatro, para poder como órgão fiscalizador, ouvir deles o 

quê que tem acontecido, se tão os cinco engrenados de acordo, e se tem algo acontecendo que esta casa 

não sabe, já temos dois anos que eles não nos enviam relatório de prestação de serviço, então 

providenciar a nossa secretária Doutor, que providencie o convite aos conselheiros para a próxima 

sessão dias quatorze terça-feira próxima às dezessete horas todos os cinco conselheiros para poder ser 

indagado se esses dez mil para equipamentos vão ser realmente usados conforme precisamos. Diante 

mão, se fosse votar os projetos hoje, votaria todos contra, por saber que o município tem dez por cento 

e não quer usar, estaria fazendo a câmara de bobo. Né? Porque é só pegar lá, suplementar e já usar, 

orçamento tem dez por cento, não precisaria de pedir a câmara, mais se pedir é menos dois milhões e 

meio que tem que informar quando não for convenio. Né? E no que diz respeito à lei complementar da 

saúde, eu atentamente ouvi o discurso do Romildo Sérgio e um discurso de um vereador ele nos deixa 

muito a vontade pro outro, todos os vereadores repararam que ele veio aqui falar que não sabia o que a 

saúde ia fazer se não votasse aquele dia, todos os vereadores presenciaram, ta em ata, aí presenciamos 

o processo seletivo normal, aconteceu normalmente e voltou o mesmo projeto no ano subsequente. Aí 
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me preocupa! A saúde ia parar, a secretária fala comigo que era apenas adequação de nomes, o cargo 

criado era terapeuta e mais um agente de endemias, pela necessidade de área a ser coberta pelos 

mesmos, eu tenho o processo seletivo em resposta dela, foi feito o médico plantonista, foi feito o 

ginecologista, psiquiatra, foi tudo feito, eu pedi porque me denunciaram que tinha uma fraude e o 

certificado online, e eu pedi, não sei se fora mexido pela comissão, mais o que me informaram não 

forma visto. Então parabéns para a equipe, pra comissão pela… o belo processo administrativo, mais 

não vejo também necessidade desse projeto ter pressa, porque lá atrás ele teria pressa que iria parar, e 

agora vai parar porque se já chamou os profissionais? Qual o indicio de paralização agora? / Antônio 

Leal Scarpi (Vice-Presidente):- Vereador concede a parte ao vereador Mário Brito? Vereador 

concedida à parte. / Mário Sérgio França Brito (Vereador):- Neste momento eu quero agradecer 

pela parte cedida pelo vereador e presidente Claudio. Vereador, o que eu to podendo observar nesse 

projeto da saúde é… se agora já foi feito um processo seletivo, esse processo seletivo ele vale para este 

ano todo, e nós estamos num ano… num ano eleitoral, eu acho que é um projeto que tem que ta 

analisando bem, porque desde o momento que se fez o processo seletivo o funcionário ele tem o direito 

de trabalhar todo este ano de dois mil e doze. Meu muito obrigado pela parte! / Claudio Bernardes 

Baptista (Presidente):- Vereador presidente, a minha grande preocupação nesses projetos, é que eles 

poderiam ter sido feito direto pelos dez por cento concedido por essa casa, não fizeram, mais todos os 

convênios aqui tem vencimento em maio, então ele não tem urgência nenhuma, todos, e vou até 

solicitar que convidamos também a diretora da escola Roque Telles, que possa vir o engenheiro que eu 

quero ver esse projeto, chega de votar, eu quero ver a planta, as vezes nós podemos dar noção básica 

de mudança, é dinheiro conveniado do estado, mais a gente consegue fazer. Esse galpão ta me 

preocupando dentro da exposição, ta faltando muro de arrimo pro pequenininho, eu sou contra o dois 

galpões, quer tirar dinheiro federal do Pronaf pra fazer galpão na exposição. Qual o produtor que vai 

ser atendido na exposição? Nenhum. / Antônio Leal Scarpi (Vice-Presidente):- Presidente me da 

uma parte? / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Toda. / Antônio Leal Scarpi (Vice-

Presidente):- Questiono que eu fui procurado por três produtores, dois do Moitão, um do Córrego da 

Fama precisando botar cinco caminhões de saibro pra tirar sua produção do Moitão pra vender, não 

consegue, pega o dinheiro do Pronaf que é pra atender o pequeno produtor e joga no galpão da 

exposição. Olha gente! Ontem eu tive com um cidadão que veio pedir uma maquina pra cavar um lote 
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que é coisa pouca mais ele tem que arrumar um caminhão. Então entristece, não dá vontade votar, 

porque tirar de um produtor pra jogar numa exposição que já tinha pronta. Então muito obrigado pela 

parte! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- E nós temos que nos preocupar que não vai 

acontecer obra eleitoreira esse ano não gente, nós temos que ta atento, porque o que tinha que fazer era 

pra ter feito, convenio não, tem que acontecer. Mais vai acontecer? Vai! Vocês já viram como que está 

a quadra de Antas? Quem mora em Antas pode falar, entre a quadra e o campo, tão fazendo um campo 

vereador, um muro de pedra sem cimento. Como que nós podemos saber que aquilo é legal? A quadra 

de Água Preta ninguém se fala nada mais. São Pedro, hoje um morador de São Pedro Vereador 

Romildo Sérgio, ou ele estudou com o senhor, porque ele falou que enterraram uma cabeça de boi em 

São Pedro, que a hora que achava que ia inaugurar a quadra de São Pedro, foram lá hoje vereador 

Mário, tirou todo mundo, não vai mais dar o novo piso nela que ia, vai tirar aquelas emendas, colocar 

uma massa e polir de novo, a quadra está toda danificada, o piso da quadra é o mais importante. Aí eu 

falei com o morador, eu vou fazer o que, essa cabeça de porco ta enterrada no São Pedro, na Linda 

Aurora, na Flecheiras, Independência, em Antas. É trabalhar para que você arranca essas cabeças, não 

sei, tem que ver o quê que faz, perguntar a mãe Diná o quê que ela acha ué, se vai arrancar, se vai 

deixar, porque o que não pode acontecer é partir pra uma reforma e hoje já fazer emenda numa quadra. 

Né? Faltando assim até com respeito com aquela querida população do São Pedro, como querida de 

todos os lugares. E me preocupei na ultima semana, estive na Cesan e a nossa obra não tem previsão 

de retorno, o investimento de um milhão e trezentos deu problema documental, mais aí eu pergunto, 

eu: Nós vimos um prefeito com cinco mandatos, é uma autarquia. Né Vereadora? Poucos conseguirão 

chegar a cinco mandatos, um prefeito de bom crédito no estado. Não poderia estar se mobilizando 

vereador Mário? De estar indo na Cesan, forçando ao presidente que essa obra saia, nossa água ta um 

caos, então essa que tem que ser a nossa preocupação, ou é uma obra por ser enterrada, não irá 

aparecer e angariar muitos votos? Se tivesse de escolher hoje, eu escolheria da água, água é vida, mas 

particularidade e pessoalidade cada um tem um e se formos analisar hoje uma câmara que aprovou 

noventa e cinco por cento dos projetos que chegaram nesta casa, foram aprovados os três anos, e com 

certeza será aprovado, nós não temos recesso pra eleição, nós seremos pré-candidatos ou a reeleição no 

caso de vossa excelência, ou majoritário no caso de quem queira, eu sou um que tenho condição pra 

ser pré, meu partido está estudando, estamos em conversa, mais somos soldados para o crescimento de 
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Atílio Vivácqua e não vamos abrir mão disso, não precisamos afastar. Sinceras boa noite a todos. / 

Antônio Leal Scarpi (Vice-Presidente):- Acabamos de ouvir a palavra do presidente e retornamos a 

palavra ao mesmo. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Estar colocando as Atas em votação 

e o Regime de Urgência dos Projetos. Só por questão de ordem os vereadores receberam o calendário 

de sessões para o ano de dois mil e doze? Tem algumas alterações, tem alguém que tem alguma 

objeção dessas mudanças ou querem vir pra cá dia vinte e um no carnaval? Nós só trouxemos pra 

quatorze pra prevalecer às três sessões mensais. Por favor Jéssica, providencia um calendário pra todos 

os vereadores e coloca: Calendário pras sessões ordinárias do ano de dois mil e doze. O vereador ta 

certo. Mais é só pra questões enquanto ta providenciando você colocou aqui e não botou o ano, vamos 

colocar esse ano. Né? É… Janeiro: recesso; Fevereiro sete, vinte e um e vinte e oito; nós trouxemos a 

de vinte e um que é feriado, para dia quatorze. Março: comum; Abril: comum; Maio: primeiro de maio 

é feriado, então subsequentemente dia oito, vinte e dois e vinte e nove; Junho: normal; Julho: sessão 

dia três, depois é o recesso que a terceira dá depois do dia quinze. Agosto: sete, vinte e um e vinte e 

oito; Setembro: quatro, dezoito e vinte e cinco; Outubro: dois, dezesseis e trinta; Novembro: seis, vinte 

e vinte e sete; Dezembro: quatro, dia vinte e cinco trouxemos pro dia onze e dia dezoito, quatro, onze e 

dezoito. Todos os vereadores concordam, tem alguma duvida? Está acatado o nosso calendário para o 

ano de dois mil e doze, está sendo providenciado um novo calendário pra ser entregue aos nobres 

vereadores. Estar colocando a Ata em votação: Ata da 05ª Sessão Extraordinária da Câmara 

Municipal de Atílio Vivácqua, realizada em 27 de dezembro de 2011. Aquele vereador que estiver 

de acordo com a Ata da 05ª Sessão Extraordinária que permaneçam como estão, aquele que não estiver 

que se manifeste. Aprovada a Ata por cinco votos favoráveis e quatro abstenção. Ata da 01ª 

Sessão Extraordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, realizada em 31 de janeiro de 

2012. Aquele vereador que estiver de acordo com a Ata da 01ª Sessão Extraordinária, realizada em 31 

de janeiro de 2012 que permaneçam como estão, aquele que não estiver que se manifeste. Aprovada a 

Ata por cinco votos favoráveis a quatro abstenção… cinco abstenção, quatro votos favoráveis a 

cinco abstenção. Desculpa-me! Regime de Urgência do Projeto de Lei… Estar colocando em votação 

o Regime de Urgência para tramitação do projeto nas comissões. Regime de Urgência ao Projeto de 

Lei 01/2012 que Autoriza o Poder Executivo a Abertura de Crédito Suplementar para os fins que 

especifica. Aquele vereador que estiver de acordo com o Regime de Urgência do Projeto de Lei 
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01/2012 que permaneça como estão, aquele que não estiver que se manifeste. Está reprovado o 

Regime de Urgência por cinco votos contrário e quatro favoráveis. Regime de Urgência do 

Projeto de Lei 002/2012 que Autoriza o Poder Executivo a Abertura de Crédito Suplementar 

para os fins que especifica. Aquele vereador que estiver de acordo ao Regime de Urgência do Projeto 

de Lei 002/2012 que permaneça como estão, aquele que não estiver que se manifesta. Reprovado o 

Regime de Urgência com cinco votos, tendo o presidente direito de voto em caso de empate, cinco 

votos favoráveis a quatro contrário nos dois referido pedido de urgência, cinco contrário, quatro 

favoráveis. Regime de Urgência do Projeto de Lei 03/2012. Aquele vereador que estiver de acordo 

que permaneça como estão, aquele que não estiver que se manifesta. Reprovado o regime de 

Urgência por cinco votos favoráveis a reprovação e quatro ao contrario. Regime de Urgência do 

Projeto de Lei 004/2012. Vereadores que estiver de acordo que permaneça como estão, vereadores 

que não estiver que se manifestem. Reprovado o Regime de Urgência com cinco votos favoráveis a 

quatro contrario. Regime de Urgência do Projeto 05/2012. Aquele vereador que estiver de acordo 

com o Regime de Urgência que permaneça como estão, aquele que não estiver que se manifesta. 

Reprovado por cinco votos contrário e quatro a favor. Regime de Urgência do Projeto 006/2012. 

Aquele vereador que estiver de acordo que permaneça como estão, aquele que não estiver que se 

manifesta. Reprovado por cinco votos favoráveis a quatro contrário. Regime de Urgência ao 

Projeto 007/2012. Aquele vereador que estiver de acordo permaneça como estão, aquele que não 

estiver que se manifesta. Reprovado por cinco votos favoráveis a quatro ao contrário. Regime de 

Urgência do Projeto 008/2012. Aquele vereador que estiver de acordo permaneça como estão, aquele 

que não estiver que se manifesta. Reprovado todos os Regimes de Urgência do Projeto 001 a 

008/2012 por cinco votos favorável a negar ao Regime de Urgência e quatro contrário, tendo o 

presidente direito de voto por caso de empate. Dar por encerrada a votação, vamos dar por aberto o 

Horário de Liderança, chamando o primeiro orador Vereador do PR? PSDB? Pedir aos presidente de 

partidários, que envia-nos suas respectivas lideranças nessa casa de leis, para acertarmos o ano de dois 

mil e doze. / Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes (Vereadora):- Voltei no Horário de Liderança 

é… Boa noite Sebastião! É… quero falar com os colegas vereadores que eu estive, eu e vereadora 

Gessiléa, não tinha mais ninguém, só eu e você. Né colega? Estivemos na inauguração em Antas, 

aquele povo daquela comunidade estava, a gente via assim a felicidade no rosto de cada um, a 



 
 

32 
“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”    

 
Praça José Valentim Lopes, 06 – 2º Andar – Centro - Atílio Vivácqua-ES – CEP – 29.490-000 - CNPJ – 01.637.153/0001-07   

Tel/Fax: (28)3538-1505 - Site – www.cmav.es.gov.br 
  

CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

comunidade não falta graças a Deus nada, pelo que eu vi lá o comentário, ótimo o atendimento do 

médico da enfermeira da equipe num todo, então o… quer dizer, foi aquela obra, foi feito com dinheiro 

é… do recurso próprio e é tão bom quando nós vereadores votamos nos projetos e que a gente vê que 

foi executado e assim aqui no nosso município acontece, então eu fiquei muito feliz porque eu sempre 

estou contribuindo com essa parcela, eu só fico triste porque as vezes é… tudo bem que é democracia, 

mais igual foi falado aqui que este ano é o ano politico, esse ano eu acredito que quanto mais puder 

puxar o tapete as vezes por alguns colegas, porque hoje eu acho, eu penso que nós tínhamos condições 

todos nós, pararmos e analisarmos, foi pedido com carinho pros colegas, pro senhor presidente, ele 

também pensa eu com certeza que é necessidade, é necessário, ta esse urgentíssimo porque nós 

precisamos a demanda ta muito grande na creche, a escola agrícola ta desde o ano passado falando 

daquela escola que é muito quente, que é isso, então o povo do nosso município eu tenho certeza que 

na hora do voto ele vai ta analisando a cada um desses vereadores. Porque eu penso o seguinte: Nós 

temos que votar? É… tem os dias, o tempo que fica aqui na câmara? Tudo bem, tem. Mais quanto 

menos nós enrolar, mais rápido vai acontecer, mais isso é democrático, é cada um dos vereadores, e eu 

sempre digo, se o povo achar que eu mereço novamente, eu estou aí pra continuar ser o que eu sempre 

fui, não enrolo, estou de acordo, e quero dizer senhor presidente, que o povo de Atílio Vivácqua deu o 

mandato o nosso gestor, porque sabe quem é o prefeito, quando você pensa que você vai com o milho, 

ele está voltando com o fubá, com certeza ele já foi na Cesan e já ta vendo isso, então eu penso o 

seguinte: Trabalhar ele sabe! O vereador tem que executar o projeto. Muito obrigada, até a próxima 

oportunidade! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- É… só por questão de ordem, o vereador 

não executa, ele legisla. Democrata? PT? Deixar só registrado que a escola do Alto Niterói de ensino 

infantil não está funcionando ainda porque não tem muro, não é material de equipamento não. Ta 

gente? Então equipamento não tem nem pressa não porque não tem nem previsão pro muro, deve ser 

pro segundo semestre. / Antônio Leal Scarpi (Vice-Presidente):- Retornei aí no Horário de Liderança 

pra parabenizar o vereador Igor e os colegas vereadores que estão pedindo a cópia dos projetos. Vejo a 

vereadora Sandra que tem todo direito no seu discurso, mais quando o vereador vê o projeto, ele tem 

que vir quando vem o projeto do prefeito, tem que vir a planta da obra, nós estamos vendo um 

problema na Água Preta, tem uma obra parada tem dois anos, tem dois anos parada a obra, a obra 

parou, a empreiteira saiu porque nós pedimos a cópia aqui do projeto, e só votamos com cópia do 
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projeto. Cadê o galpão? Dinheiro… tirando dinheiro do produtor pra levar lá pra exposição. Cadê a 

cópia do projeto? Que galpão, se nós já temos um ali, tem outro lá, pra quê? Então tem que ter a cópia 

do projeto presidente ta certo, tem que chamar o conselho, tem que chamar as pessoas, tem que 

mostrar, tem que ser as claras, tem que ser as claras mostrar, igual em Antas, fomos lá na comunidade, 

foi ótimo debater com a comunidade, pra eles estarem lá fiscalizando, e pelo que eu to vendo ta saindo 

fora, porque eu já tive informação, não tão cumprindo aquilo que foi citado dentro da planta do 

projeto, não ta, já tive com três pessoas de lá, não ta, então nós temos que ir lá, esse é o papel nosso, 

não to aqui pra dizer que vou votar contra, quero ver a planta, pra conseguir o recurso a planta ta 

pronta, a reforma da escola eles fizeram um projeto da reforma. Ou não tem o projeto da escola, veio o 

dinheiro sem o projeto? Com todo prazer! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Mesmo não 

podendo conceder a parte no Horário de Liderança, mais já que vossa excelência foi tão gentil, ta 

concedida à parte a vereadora Sandra. / Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes (Vereadora):- 

Desculpa! É… eu até esqueci de falar com você que no dia… na sessão passada falaram que você é… 

tinha ido pra Vitória, pedi muito a Deus nas minhas orações pra você. Né? Que Deus te abençoa, 

porque a gente as vezes, fica as vezes assim, meio triste quando a gente passa mal, mais Deus vem e… 

e com muitas orações é importante. E quero te dizer que você é uma pessoa atuante, você é um pessoa 

que sempre acompanhou o município, então eu penso que é mais assim igual hoje tem projeto aqui que 

podia ter… ter votado, eu errei na hora de falar, ter analisado pra ter votado, quer dizer, pra que 

prender, pra poder votar na ultima instancia, quer dizer, então você sabe, você é inteligente vereador, 

você é uma pessoa do município não é de agora não, você nasceu, cresceu aqui, então quanto mais 

demora, quer dizer, tudo bem, vem a planta, desse aí espera. Obrigado pela parte! / Antônio Leal 

Scarpi (Vice-Presidente):- Vereadora eu agradeço a vossa excelência pelo carinho e pelas orações 

que tem feito por mim, e com certeza o meu interesse pelo município ele vai continuar, agora, eu tenho 

que ser… eu tenho que prestar conta do meu mandato, eu tenho que prestar conta do meu mandato pra 

população quando eu tiver finalizando em dezembro, fez a obra lá não acompanharam, fizeram isso 

não acompanharam, nós assistindo aí ta ai, tem um muro ali na ponte aqui pra baixo, porque pra cima 

ta protegendo, deu uns trinta metros que protegeu uma família, enquanto nós temos lá doze, quinze 

casas condenadas, não sei quantas obras penduradas, não se fez, se gastou mais de mil sacos de 

cimento pra proteger uma família, mais como foi dinheiro do município, dinheiro do royalties de 
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petróleo, não passou por essa casa de leis, não podemos fiscalizar, então é isso que nós temos que 

prestar conta, a quadra de Água Preta o vereador ta falando que ta mexendo, mais tem dois anos 

parada. Por quê? Nós não pedimos a planta da obra, nós não vimos com a empreiteira que ia fazer a 

obra, mais é dever nosso, hoje perguntamos por que aquela obra ta parada? Eu vou dizer que é 

problema de que? A empreiteira saiu, a empreiteira quebrou, eu não sei, então nós temos que ter 

vereador a planta da obra, vossa excelência sabe disso, que no passado vossa excelência cobrava isso 

tudo. Muito obrigado gente! A gente retorna agora terça-feira pra gente analisar vereadora com 

certeza, as coisas menos uma semana, mais uma semana não faz diferença, agora as claras a gente 

atendendo e vai solicitando. Muito obrigado! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Mais 

algum vereador? Não tendo mais nada a se tratar, até antes de encerrar, eu as vezes vejo a vereadora 

Sandra comentou, vereadora Gessiléa vai ter que ta atenta ao que eu to falando, a vereadora sempre 

questiona aqui que alguns vereadores nasceram e criaram na cidade, mais eu, vossa excelência e a 

vereadora Graceli não nascemos aqui, mais como nós fazemos por esse povo. Né? Sinal que o amor da 

comunidade não precisa de nascer nela pra fazer, e eu sempre presencio essa ligação: Há o vereador 

não nasceu aqui, ou vereador nasceu e criou! Nós não nascemos, mais com certeza o que nós temos 

rendido pra esse povo, se tivesse nascido, daria. Né? Às vezes muito menos que alguns que já tem 

berço em Atílio Vivácqua. Uma boa noite, um forte abraço a todos! / E nada mais a ser tratado, foi 

encerrada a presente sessão, da qual eu, Jéssica Rios Ferreira, lavrei após redigi-

la.________________________________________________________________________________ 

Sala das Sessões, 07 de fevereiro de 2012. 
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